
À toi qui n’ose pas te lancer ! 

Imagine un monde où la technologie n’est pas seulement un outil, mais une force qui transforme 
positivement nos vies. C’est cette idée qui m’a donné envie lorsque j’ai cofondé Isahit en 2017, 
une entreprise qui combine la technologie et l’engagement social pour combattre la fracture 
numérique chez les femmes. 

Isahit n’est pas juste une entreprise, c’est une conviction profonde, un combat de vie ! Je crois 
fermement que chaque femme mérite les mêmes chances de réussite, où qu’elle se trouve.  
Je suis persuadée que la technologie peut, non seulement créer des emplois  
et des opportunités, mais aussi changer le monde pour le mieux. Et je suis convaincue  
que l’entrepreneuriat est un moyen puissant de concrétiser nos idées et nos valeurs.

Toi qui envisages de te lancer dans l’entrepreneuriat, peut-être ressens-tu cette même passion 
pour la technologie, cette envie d’innover et de faire une différence. Peut-être as-tu déjà 
imaginé les possibilités infinies qu’elle offre, les solutions qu’elle pourrait apporter aux défis  
du quotidien. Et pourtant, tu hésites, tu te demandes si tu es prête à affronter les défis qui 
t’attendent, les obstacles à surmonter.

En devenant entrepreneuse, tu choisis la liberté d’action, la possibilité de concrétiser tes rêves 
et d’avoir un impact réel sur le monde qui t’entoure. Tu deviens non seulement l’architecte  
de ta propre destinée, mais aussi une source d’inspiration pour ceux et celles qui t’entourent.  
Et surtout, tu rejoins une communauté de femmes passionnées et déterminées, prêtes  
à t’épauler dans ton parcours.

Bien sûr, le chemin de l’entrepreneuriat est semé d’embûches. Tu rencontreras des défis,  
tu devras surmonter des obstacles, mais rappelle-toi toujours : chaque épreuve est une leçon, 
chaque revers est une opportunité de croissance. Et à la fin du chemin, tu trouveras  
la satisfaction d’avoir osé, d’avoir cru en toi-même, d’avoir tracé ton propre chemin.

En devenant entrepreneur, tu pourras concrétiser tes aspirations et faire de tes idées une réalité, 
pour le bien de tous. Être entrepreneur est une aventure inspirante où chaque jour est différent.  
Ce n’est pas un long fleuve tranquille mais cela te permet de laisser ton empreinte,  
de faire une différence. Ensemble, nous pouvons changer le monde. Alors tu attends quoi?

Bonne route ! 

Isabelle
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